

令和4年度 No. 3



桜だより

令和4年6月7日
伊丹市立桜台小学校長
竹垣 直志

1 第66回運動会

さわやかに晴れわたった青空のもと、第66回運動会が行われました。今回は、全学年がそろって実施することができました。保護者の皆様には、ご観覧いただき、子どもたちの演技に大きな拍手を送っていただいたことに、心より感謝申し上げます。

ありがとうございました。



今回の運動会は、5、6年生による係活動も行いました。準備も本番も、自分の仕事をしっかりとやろうとする姿が素晴らしかったと思います。桜台小学校の児童の手本となる子どもたちです。

運動会当日も、熱中症指数を測り、回廊（こども園との渡り廊下）を活用し積極的に日陰で休憩を入れるようにしました。思った以上に日差しが強く、暑い日でした。

また、たくさんの保護者の皆様に観覧していただいたので、保護者席がいっぱいになる状況がありました。近隣の方からは、学校周辺での喫煙についてのご指摘がございました。

これらの課題につきましては、来年度に向けて検討して参ります。

2 参観・PTA総会（5月）

5月20日（金）に参観・PTA総会が行われました。久しぶりに参観が行えました。短時間で地区を限定しての参観となりましたが、保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。学校内で密になることなく行うことができました。PTA総会にも多数集まっていたいただきました。

今後も感染症対策を講じながら、参観、オープンスクール、音楽会などを実施し、子どもたちの姿を見ていただきたいと思います。

この日に向けて、子どもたちは練習に励んできました。熱中症指数は低かったですが、日差しが強い日が続きました。国からは体育時のマスクの着用についての連絡がありました。本校でも熱中症のリスクを下げることを優先し、演技中はマスクを外す対応を行っています。マスクを外したときは、おしゃべりを控える指導を合わせて行っています。

子どもたちは、気をつけながら全力で練習に取り組み、運動会本番でも精一杯の演技をしていたと思います。



桜台小HP更新中